
   昇降口をきれいにします！ 

 

 昨日から美化委員会の「昇降口クリ－ン月間」の取組が始まりました。というのも保健体育の授

業で持久走が始まり、その結果として昇降口にグラウンドの土が普段以上にたまります。体育の授

業後に土を落とすように意識をしていても、どうしても靴の裏に土が残り、それによって昇降口は、

土がたまるようになります。 

 そこで第３９期生徒会が考えたのが、「昇降口クリ－ン月間」です。このアイディアはさすがです！

学校の実態を考えた上で、学校がよくなる取組を考え、実践しています。 

 美化委員の生徒はさっそく昇降口をきれいに、はわいてくれました。すのこを上げ、隅々まで丁寧

に、はわいてくれます。見ていて、とても気持ちよくなりますし、感心します。 

 美化委員に感謝すると共に、全校生徒にもこの取組をもっと知ってもらい、一人ひとりが土を上げ

ないよう、気をつけてほしいと思います。 
  

☆ 昇降口掃除の様子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

美化委員の皆さん 

ありがとう！ 

全校生徒の皆さんも 

土落としに 

ご協力を！ 


